

## Journal de Gien, 7 mai 2015

### La mise au point et les explications du maire, Jean-Luc Riglet

Le maire, Jean-Luc Riglet, s'est rendu, les vendredi et samedi derniers, notamment accompagné du député Jean-Pierre Saur, avec Riglet sous son bras, dans le centre de Gien. M. Riglet s'est essaimé ex-parte au sein de l'intervention et la coordination des services de secours. Il est entré à 11h30, quand un pompier, qui n'était pas un service, a aperçu de la fumée au-dessus du magasin. "Toute l'attention a été portée sur le magasin", a déclaré le maire. "C'est à ce moment-là que j'ai commencé à intervenir. C'est à ce moment-là que j'ai commencé à intervenir. C'est à ce moment-là que j'ai commencé à intervenir."



M. Riglet, Jean-Luc Riglet, s'est rendu sur place samedi avec le député Jean-Pierre Saur (à droite) et le président de la commission de commerce, Jean Aché.

traitement aux bords qui couvrent les revêtements vitrés de l'édifice contre l'incendie. Les pompiers ont été appelés, ainsi que le gendarmier et le corps municipal qui ont rapidement fait évacuer les lieux et mis en place une sécurité de proximité. Les équipes, dont Pierre-Louis chargé de la sécurité, ont été avisés rapidement et sont de près le développement des opérations afin d'aider et de rassurer les commerçants.

« Pour ma part, je suis resté d'urgence d'ordres

et me trouvais à 11h30 sur place. Les entreprises étaient alors débloquées pour que les commerces puissent rouvrir dès le lendemain.

**Un élan de solidarité**

C'est grâce à la coopération des secours avec les services techniques municipaux, les experts d'ENR-GIE et l'intervention rapide de l'entreprise Riglet-Bellon, pour assurer la couverture provisoire des bâtiments que les choses ont rapidement évolué.

« Pour ma part, je suis resté d'urgence d'ordres

elle essentielle.

« Dès 11h30, certaines boutiques ont pu recevoir leurs clients et la rue de nouveau ouverte à la circulation à 14 heures. Le vendredi, j'ai reçu les commerçants pour leur faire part de leur soutien.

« Vendredi, j'ai reçu les commerçants pour leur faire part de leur soutien.

« Vendredi, j'ai reçu les commerçants pour leur faire part de leur soutien.